

Fecha: 13-04-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Concepción y Fundación DKMS consolidan su compromiso con la vida

Pág. : 19

Cm2: 385,3

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida



Concepción y Fundación DKMS consolidan su compromiso con la vida

La región del Bío-Bío es fundamental en la misión de DKMS, fundación internacional comprometida con entregar una segunda oportunidad de vida a personas diagnosticadas con cáncer de sangre en todo el mundo. Por eso, la fundación eligió a Concepción para celebrar los más de 270.000 donantes registrados en todo el país y las más de 500 personas que han donado células madre sanguíneas en los siete años que lleva en Chile.

La Directora Ejecutiva Global de DKMS, Dra. Elke Neujahr, viajó al país para destacar el rol de Concepción en salvar vidas y establecer alianzas estratégicas con la Seremi de Salud del Bío-Bío e importantes casas de estudio.

El trabajo en conjunto con la Se-

DKMS celebró su séptimo aniversario en Concepción firmando alianzas con instituciones de la región para ampliar el acceso a trasplantes de células madre sanguíneas.

remi potenciará el registro de donantes y el acceso a trasplantes a nivel mundial. Mientras las universidades de Concepción, Santo Tomás, San Sebastián, Andrés Bello y Católica de la Santísima Concepción colaborarán en la realización de campañas de registro, la participación de estudiantes de carreras de la salud y charlas que promuevan la donación

de células madre.

“El compromiso de instituciones de la región ha permitido consolidar una comunidad activa de donantes de células madre, convirtiéndose en la única esperanza de supervivencia para pacientes de los cinco continentes”, explicó la directora ejecutiva de DKMS, Ignacia Pattillo.

En la región son más de 23.000 personas inscritas en DKMS y ese apoyo se ha convertido en 50 donaciones. Eso significa que 50 personas que tomaron la decisión de llenar un formulario y enviar un kit de registro, resultaron genéticamente compatibles con un paciente de Chile o cualquier otro lugar del mundo, les donaron células madre sanguíneas y les salvaron la vida.

